

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Phoenix Beverages Group renforce sa présence régionale Lancement de la production et de la distribution de Coca-Cola à La Réunion via Edena Boissons

Phoenix Beverages Limited (PBL), filiale du groupe IBL Ltd et principal acteur de l'industrie des boissons à l'île Maurice, annonce que sa filiale basée à l'île de La Réunion, **Edena Boissons**, débutera officiellement la **production et la distribution des produits Coca-Cola** dans le courant de l'année 2026.

Partenaire embouteilleur de The Coca-Cola Company depuis plus de 70 ans à Maurice, PBL a étendu ces dernières années sa présence à travers la région de l'océan Indien. L'acquisition d'Edena Boissons en 2017 a représenté une étape stratégique majeure dans cette expansion régionale. Depuis, PBL a investi de manière significative dans la modernisation des opérations d'Edena, le renforcement de ses capacités de production, l'intégration de pratiques durables, l'augmentation du niveau d'emploi et la contribution au développement socio-économique local à l'île de La Réunion.

Dans le cadre de cette nouvelle étape, Edena Boissons sera dotée d'une **ligne d'embouteillage de dernière génération**, de capacités de stockage accrues et d'un nouveau modèle de distribution, lui permettant de répondre aux standards de qualité mondialement reconnus de The Coca-Cola Company. Bénéficiant de l'expertise technique et opérationnelle nécessaire, cette infrastructure renforcera la capacité de production locale et permettra de mieux répondre aux attentes des consommateurs réunionnais. **À terme, Edena s'engage également à étudier une éventuelle intégration de personnel expérimenté issu des anciennes opérations, selon les besoins opérationnels.**

Avec un investissement de plusieurs dizaines de millions d'euros, cette initiative témoigne de l'engagement de Phoenix Beverages envers son partenariat à long terme avec The Coca-Cola Company et envers le développement économique de l'île de La Réunion. Le projet vise à diversifier et enrichir l'offre locale des marques Coca-Cola, rapprochant davantage la marque des consommateurs réunionnais et de leurs attentes spécifiques.

Cette transition devrait générer des retombées socio-économiques concrètes, notamment la création de nouveaux emplois, la valorisation de l'économie locale et l'adoption de pratiques de production plus responsables sur le plan environnemental, conformément à la stratégie de développement durable du groupe, **PhoenixEarth Initiative**.

« Chez Phoenix Beverages Group, de telles transitions ne sont pas de simples investissements techniques. Ce sont des étapes stratégiques qui reflètent notre engagement en faveur de l'excellence régionale, de l'innovation et de la durabilité. Confier la production de Coca-Cola à La Réunion à Edena Boissons réaffirme notre volonté de proposer des boissons de classe mondiale tout en contribuant activement à l'économie locale. En tant que membre du groupe IBL, cette initiative s'inscrit dans la stratégie 'IBL Beyond Borders' et accélère notre ambition de bâtir un réseau intégré et tourné vers l'avenir dans la région de l'océan Indien, au plus près du consommateur final. Il ne s'agit pas uniquement d'une question d'échelle, mais bien de création de valeur durable, de consolidation de notre leadership et de notre partenariat entre les îles, » déclare **Bernard Theys**, CEO de Phoenix Beverages.

Cette transition représente une avancée significative dans la stratégie de croissance régionale et d'intégration opérationnelle de PBG, renforçant davantage sa position de leader à **l'Île Maurice**, aux **Seychelles** et à **l'Île de La Réunion**.

Alors que la transition s'opère, PBG et Edena Boissons restent pleinement engagés à garantir une expérience fluide et positive pour les consommateurs, les clients et les partenaires sur l'ensemble du territoire réunionnais.

À propos de Phoenix Beverages Ltd

Phoenix Beverages Ltd est un acteur majeur dans la production de boissons, avec une riche histoire dans la fabrication de bières, de boissons gazeuses et la distribution de spiritueux. Fortement engagé en faveur de la qualité, de l'innovation et de développement durable, PBL continue de renforcer sa présence sur les marchés de l'océan Indien, en proposant des produits d'exception aux consommateurs. Filiale du groupe IBL Ltd et cotée à la Bourse de Maurice, l'entreprise place le développement durable au cœur de ses priorités, à travers des initiatives continues en matière de recyclage, de gestion de l'eau et de soutien communautaire dans le cadre de son pôle ESG – **PhoenixEarth Initiative**. Par l'innovation, l'héritage et la qualité, Phoenix Beverages continue de jouer un rôle central dans le mode de vie et la culture à Maurice et au-delà.

À propos d'Edena Boissons

Fondée en 1972 et implantée à La Possession, **Edena Boissons** est un acteur incontournable de l'industrie des boissons à l'Île de La Réunion. Elle est reconnue pour ses eaux de source et eaux gazeuses de haute qualité, ses boissons rafraîchissantes ainsi que sa gamme locale de boissons alcoolisées. Depuis son acquisition par Phoenix Beverages Ltd (PBL) en 2017, Edena a bénéficié d'une modernisation significative de ses infrastructures et de l'intégration de standards internationaux de qualité et de durabilité en ligne avec le cadre stratégique **PhoenixEarth Initiative**. Puisant son eau dans les réserves naturelles du Cirque de Mafate, Edena allie patrimoine et innovation pour proposer une offre variée au marché local.

La Direction

13 juin 2025